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《学校教育目標》 「夢を語って夢を追う児童生徒の育成」  

            キーワード：「継続」「挑戦」「進化」 

《学校スローガン》 「志、立てて、学んで、夢実現！」 

                       

 

 

 

６月１４日（日）の「唐津教育の日」に、１時間目に授業参観、 

２時間目に「ふれあい道徳」、３・４時間目に「キャリアマナー講話」 

を実施しましたところ、多くの保護者の皆様（約 50名以上）にご参 

加いただきありがとうございました。 

 １時間目の授業参観では、１年生は国語「他己紹介」で、クラスメイトの紹介をよく考えてでき

ていました。２年生は体育「バレーボール」で、いろいろな技術を使ってゲームをしていました。

３年生は社会「二度の世界大戦と日本」で資料を活用して学んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２時間目は「ふれあい道徳」として全学年で道徳の授業を公開しました。子どもたちが、生命を

大切にする心や他人を思いやる心、規範意識等の育成を目指した心の教育の一環として毎年実施し

ています。今回は「誠実な生き方」「思いやり」「きまりを守る」の主題で授業を行いました。電子

黒板で映像を見て考えたり、自分の考えをネームプレートを貼って表したりしながら、子どもたち

はそれぞれの場面でどうすればいいのか、真剣に考えて意見交流ができていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３・４時間目の「キャリアマナー講座」では、講師に唐津ビジネスカレッジの宮川登美子さんを

迎え、『目は心の鏡～マナーの大切さ～』の演題で講話していただきました。具体的なあいさつや

礼の実習を行いながら、必要なマ 

ナーについてわかりやすく話をし 

ていただきました。子どもたちも 

普段の生活において、あいさつ、 

礼儀、言葉遣いなど、Ｔ（時）、 

Ｐ（場所）、Ｏ（場合）に応じた 

行動がとれるようになってほしい 

と思います。 

「唐津教育の日」実施！ 



《生徒の感想・お礼状より（一部抜粋）》 

◆この講話の中で、目は心の鏡という一文に心惹かれました。人を観察するには、その瞳を見るの 

が最も良いから、目を見るとその人の心がわかることを知り、毎日、目を大切にして笑顔で過ご 

そうと思います。（浦田竣介） 

◆第一印象は１５秒できまるとのことなので、これからの入試やいろんなことにおいて、ＴＰＯを 

 考えて生活していきたいと思います。美しいお辞儀をするためにも、毎日の授業の挨拶、誰かに 

会ったときの挨拶を意識していきたいです。（笹山虎之介） 

◆新型コロナウイルス感染拡大の影響により、おろそかになりがちなマナーの心得を再確認できて 

 本当によかったです。先生の教えてくださった「語先後礼」やお辞儀の仕方は、必要な場面では 

 よく活用させていただいています。この講習で習ったことをしっかり自分のものにして、将来、 

 役立てていけたらなと思います。（稲葉苺花） 

 

 

 

 

  ６月１４日(日)に「学校評議員会」を校長室で開催しました。学校評議員会は、地域社会に開

かれた特色ある学校づくりを推進するため、①学校の教育目標や教育計画に関すること、②教育活

動の実施に関すること、③学校と地域社会との連携に関すること等に対して意見を求める会議です。

今年も、井本和麿さん（竹木場小校区）、橋本澄寛さん（大良小校区）、牧山勇人さん（切木小校区）

の３名の皆様に学校評議員を引き受けていただき会議を行いました。 

 会議の中で、“地域と学校が連絡を密にしてできることを取り組んでいけたらいい。”という意

見を伺ったので、しっかりと連絡を密にして、地域と連携していきたいと思います。 

 

 

 

 

６月１８日（木）６時間目に、第２回スピーチ集会を開催しま 

した。今回も７名の生徒が、人種差別や環境問題、自分が頑張って 

いることなど、自分の思いをしっかりとスピーチし、聞き手に訴え 

ていました。今回からは、１年生もスピーチをしましたが、しっか 

り準備をして、原稿を暗記して話すことができていました。次回は、 

さらに「進化」し、準備に早目に取り組み、より完璧を目指してほしいと思います。 

 

 

 

 

  ６月１９日（金）５・６時間目に生徒総会を実施しました。 

橋本生徒会長が挨拶を行った後、本部、各専門部の年間目標や具 

体的な行動目標等を生徒会長、各専門部長から提案され、会計決 

算報告及び予算案等を審議し承認しました。その後、「私たちの 

誓い」で高峰中人権宣言を全校生徒で宣言しました。 

休憩の後、各学級で「礼儀（元気なあいさつや目上の人との接 

し方）を今よりも良くするにはどうしたらよいか」「授業態度を 

改善するためにはどうすればよいか」という２つの議案について 

話し合ったこと発表し、協議しました。 

各学年の提案に対して、のべ５０名程度の意見や質問が出され、協議を深めることができました。

今年の生徒会スローガンは「進」です。生徒総会を通して、全校生徒が一丸となって、高峰中を「進

化」させていくという意思を強く感じることができました。議長を務めた前田光裕くん、会の進行

お疲れさまでした。 

「学校評議員会」を開催しました。 

生徒総会開催～一歩「進化」した高峰中へ～ 

第２回スピーチ集会開催！ 


